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社会功德从我做起社会功德从我做起 从身边做起从身边做起！！

市人大、市台办来我县
调研台资企业

本报讯（全媒体记者 姜歆雯） 21日下午，市人大、市台
办来我县调研如东高新区半导体产业园，了解台资项目在我
县进展情况。

调研组一行先后视察了如东富展科技有限公司、江苏邑
文微电子科技有限公司、智杰半导体技术培训学校、江苏新
云汉光电科技有限公司等，了解企业、项目生产运营和推进
情况。

近年来，如东高新区积极开展“双招双引”工作，紧盯生
命健康、智能机电、半导体设备与材料三大主导产业，成功引
进了一批符合产业方向的高新技术产业项目。其中，如东高
新区半导体产业园一期自去年5月份开园以来，所建的11万
平方米厂房使用率近7成，已入驻了15家企业，其中包括10家
台资企业，打造成以晶圆制造、耗材研发等为重点，集顶尖技
术、高端人才、复合平台和智慧服务为一体的优质示范园区。
目前，产业园二期及匹配的人才公寓工程正在加速推进。

市人大常委会副主任黄卫成对如东高新区半导体产业
园的发展表示肯定，他指出，台湾在半导体产业技术、人才等
方面有充分优势，要加强两岸经贸合作、项目人才引进。同时
希望园区在推进项目建设、高新企业培植、产业人才培育等方
面做好配套服务，不断推进信息技术产业更好更快发展。

当天，黄卫成一行还参观了如东高新区虹桥社区人大代
表之家。

县人大常委会主任陈昌龙、县人大常委会副主任唐国均
陪同调研。

县委十四届七次全会提出争当江
苏沿海高质量发展排头兵的奋斗目
标，与这一目标相比，虽然我县重点科
技创新指标在全市位置逐年前移，但
是短板还比较明显，在江苏沿海县市
区中的位置还仅为中等偏上一点，为
此，县科技局局长胡连华表示，下半
年，科技局将以提升企业核心竞争力
为目标，持续实施高新技术企业培育
等“四个行动计划”。

抓创新主体培育。一是全面挖掘
优质企业资源，分类分级建立企业培
育台账，开展跟踪辅导和服务，引导企

业加大创新投入，推动传统企业转型
升级，培育发展一批前景好、成长性强
的优质中小微企业；二是加大科技型
中小企业孵育孵化力度，提升科技企
业孵化器建设水平，加速科技型中小
企业孵化，推动人才向企业集聚、服务
向企业集结、政策向企业集成，形成

“发现一批、培育一批、推荐一批、认定
一批”的工作局面；三是围绕我县重点
发展领域，支持创新基础好、有发展潜
力的科技型中小企业入库培育，进一
步加大培育资金投入力度，促进科技
型中小企业向新技术、新模式、新业态

转型，加速成长为高新技术企业。
抓创新载体打造。加强与科技部

科技人才交流开发服务中心合作，推进
科技领军人才创新驱动中心(如东)建
设。建立与上海市科协系统合作关系，
深化科技对接上海工作。加快推进高
新区省級众创社区、上海电机学院工业
设计中心等平台建设，组织生命健康
科技创业园申报国家级科技孵化器、
省级加速器，沿海经济开发区申报国
家火炬高分子材料特色产业基地，鼓
励和引导新宇科技创业园、沿海生物
药物科技创业园等孵化器在内的各类
创业孵化载体与新型创业服务机构开
展深层次合作。

抓创新氛围营造。围绕新时代文
明实践活动开展系列科技创新政策宣
传培训活动，提高政策知晓度，让更多
的企业享受政策红利，提升企业科技
创新的积极性。全力以赴办好“第五

届科技人才节”，做好企业技术需求征
集和高校科技成果发布工作。举办科
技工作者道德讲堂专场活动，讲述来
自科研生产一线的科技工作者的典型
事迹，展现新时代科技工作者矢志不
移抓创新的良好精神面貌,在全社会
营造尊重劳动、尊重知识、尊重人才、
尊重创造的良好氛围。

抓重点产业发展。围绕信息技术、
新材料、先进制造、新能源与节能环保、
生物与新医药等高新产业领域，实施一
批高新技术项目。培育发展新一代信
息技术产业，打造产业发展一个“特色
小镇”、一个“特色园区”。一是鼓励中
天以江东科技为核心延伸光纤产业链，
打造中天特色小镇；二是加大泛半导体
产业园招商力度，用好县半导体产业扶
持政策，积极设立半导体产业基金，支
持智杰半导体培训学院加大人才培养
力度，努力营造良好的产业生态。

本报讯（全媒体记者 张平 通讯
员 江劲舟） 18 日，位于小洋口旅游
度假区内的众创智谷和科技城项目
一期 30多幢楼宇主体工程全部实现
封顶，进入内部装饰阶段，其中项目
展示服务中心将于下月正式对外开
放，众创智谷将于明年 3 月份建成，
科技城一期项目将于明年年底交付
使用。到目前，整个项目已完成投

入 4亿元，占整个工程总投资的 50%
以上。

众创智谷及科技城项目总投资
7.55 亿元，是沿海经济开发区（洋口
镇）、小洋口旅游度假区围绕高质量发
展而精心打造的国内一流的科技资源
集聚区、技术创新源头区、高新企业孵
化区，商务办公集中区，项目位于金蛤
大道西侧，分众创智谷和科技城一期、

科技城二期实施建设，包含 63套企业
公馆、4栋科创、商务中心、1栋游客展

示服务中心。由香港高瑞控股和南通
金蛤岛投资公司在小洋口共同出资建
设，规划总面积 450亩，其中众创智谷
和科技城一期投资 4.4亿元，占地 250
亩。

众创智谷及科技城项目建成后，
将承载园区科技创新和产业转型升
级的功能，为沿海经济开发区重点
骨干企业提供集中办公、众创空间
及专业服务，助力实体经济稳健发
展。其中隶属于全区产业研发和配
套服务的两幢建筑，将为入驻企业
提供创业孵化、实验检测、信息咨询
和会务接待等服务，推进企业实现
智能化办公，提升产业研发、转型升
级的层次。

此外，众创智谷及科技城项目还
是江苏沿海首个中式古典园林建筑，
围绕“一山一石一园林、一花一木一美
景”的中国式园林建筑设计理念，融入
当地的温泉和海鲜元素，建成后的众
创智谷及科技城，将会成为小洋口旅
游对外展示的重要窗口。

南通五建控股集团有限公司开发
事业部副经理孙建峰告诉记者，整个
项目建成后，将会为小洋口地区搭建
一流的商务平台，优化小洋口地区产
业经营条件，为中外游客展示江苏沿
海首个中式古典园林景观。

“你让我做ABC，我就做ABC，做
完就没事儿了，这样是做不好工作的。”

“从上到下，要把饭里的每一颗米都炒
热。如果米里还带着冰，这就说明大家
的思想还没有统一起来。”“我们吃饭，为
什么吃到最后一口就饱了，那就说明前
面的每一口都很重要。所以要学会过
程控制。” 在近日的一次会议上，一位
领导在讲话中，将十多句“大白话”贯穿
始终，让笔者印象深刻。这些接地气的

“大白话”实在、生动、有趣，打破了讲话
稿习惯性的“套路”，用家常的语言，通俗
易懂地解读政策、传达精神，有吸引力、
有感召力，令人耳目一新。大家听懂了，
自然就记住了。寥寥数语，就拉近了领
导干部与群众的心，增进了领导干部与
群众的感情，也更有利于工作的开展。

习近平总书记在《之江新语》一书
中曾指出：“有少数干部不会同群众说

话，在群众面前处于失语状态。在工作
中，我们也经常看到一些领导干部觉得
说“土话”不符合自己的身份，没有威信；
也有一些领导干部习惯性地打官腔，觉
得这才是为官之样，自然也就不会和群
众说上体己话。其实这些为官理念和
工作作风，都违背了“全心全意为人民
服务，坚持以人民为中心”的初衷，是不
可取的。

其实，语言的背后是感情、是思想、
是知识、是素质。不会说话是表象，本
质还是严重疏离群众，或是目中无人，
对群众缺乏感情；或是身无才干，做工

作缺乏底蕴；或是手脚不净、形象不好，
在人前缺乏正气。因此，要想和群众拉
近距离，不冷场，不尬聊，就需要说一些

“大白话”，用平民化、生活化、本土化的
语言，和群众产生共鸣。

如何说好“大白话”呢？这就需要
各级领导干部走到群众中去，多敲一敲
门，多坐一坐小板凳，多唠一唠嗑，多听
一听群众的想法。你的架子放下来了，
把一颗心放平了，群众自然愿意与你交
心。走的泥路多了，听的土话多了，自
然而然就能积累群众的语言，一些沾有
生活气息的掏心窝子的话，就在不经意

之中“蹦”出来了。群众听得懂、愿意听、
喜欢听，还有什么工作开展不起来呢？

少一些官话套话，多一些平民语言；
少一些照本宣科，多一些“大白话”，这不
仅是作风的转变，更是党风政风的转变。

中天科技入选工信部
第四批绿色制造名单
本报讯（全媒体记者 徐小禾）近日，工信部公布了第

四批绿色制造名单，中天科技入选绿色工厂名单。
绿色工厂是指实现了用地集约化、原料无害化、生产洁

净化、废物资源化、能源低碳化的工厂；绿色产品指在全生命
周期过程中，符合环境保护要求，对生态环境和人体健康无
害或危害小，资源能源消耗少、品质高的产品。此次评选要
求绿色工厂应在保证产品功能、质量以及生产过程中人的职
业健康安全的前提下，引入生命周期思想，优先选用绿色原
料、工艺、技术和设备，满足标准的综合要求，并进行持续改
进。全省共有51家企业入选第四批绿色工厂名单。

中天科技一直强调企业社会责任，在企业内部积极推进
绿色环保行动。中天光纤作为核心子公司，秉承母公司理
念，努力践行绿色生产、绿色文化、绿色管理、绿色价值链，不
仅大力推广使用绿色能源产品，如风能、太阳能等，还成立

“节能减排委员会”，推动节能减排工作，取得显著成效。

集创业孵化、实验检测、信息咨询、高端商务、旅游展示于一体

众创智谷及科技城项目一期完成投入4亿元
展示中心下月对外开放

众创智谷和科技城项目一期30多幢楼宇主体工程全部实现封顶。 全媒体记者 张平 摄

这样的“大白话”，我们爱听！
□ 袁嘉翊

紧抓“四个行动计划” 提升企业核心竞争力
——访县科技局局长胡连华

□ 全媒体记者 万璐璐 曹磊

贯彻落实县委全会精神贯彻落实县委全会精神

县政协举办庆祝人民政协
成立70周年书画笔会

本报讯（全媒体记者 陈秀斌） 22日上午，县政协在县
文化馆举办庆祝人民政协成立70周年书画笔会。

县政协副主席丛俊在主持活动时指出，作为中国现代民
间绘画之乡，我县的书画艺术底蕴深厚、源远流长，成就了传
承不绝的如东书画，造就了一批书画艺术人才。此次书画笔
会，以艺术形式展现人民政协 70周年光辉历程，弘扬习近平
总书记关于加强和改进人民政协工作重要思想，讴歌政协组
织70年来助力经济社会发展的担当精神和履职成效，书写人
民政协事业高质量发展新篇章的昂扬旋律。

活动现场，我县各级书画名家挥毫泼墨，尽情展示出一
幅幅大气磅礴的书画佳作，用浓墨重彩为新中国和人民政协
70岁华诞献礼。

县环卫处

进社区 听建议 解难题
本报讯（全媒体记者 姚陈 张凯） 20日下午，县环卫处

党支部在如东高新区通海社区开展了便民服务活动，听取居
民建议，为民解难题。

“这些年，我们如东的环境卫生确实越来越好，必须给环
卫工人点赞。”来自通海社区的多名居民代表在了解了县环
卫处的工作职能和开展的工作后，纷纷为我们的“城市美容
师”点赞，大家认为，近年来，城市环境变得越来越美丽，与
500多名环卫工人的辛勤付出密不可分。同时，居民代表以
及社区工作人员也提出了建筑垃圾清运不及时、老旧小区化
粪池无人清理等问题。

对于居民代表以及社区工作人员提出的建议，县环卫处负
责人表示，近期将对城区人行道板的保洁工作加强督查，对
县城所有卫生盲区开展整治，确保卫生无死角。县城老旧小
区化粪池清槽工作面广量大，环卫处将主动与高新区对接，
尽快形成可行方案，为全国文明城市创建打下良好的基础。
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